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２０１６年度 第６回 スポーツ・健康科学部教授会議事録要旨 

 

日 時： ２０１６年１０月１８日（火）午後 ３時４５分～午後 ６時４０分 

場 所： 東松山校舎 管理棟３階 第１会議室 

構成員： ３６名（定足数１７名 ※参入しない者２名） 

出席数： ３２名（定足数充足） 

欠席者：  ４名 

議 長： スポーツ・健康科学部長 

 

 

《報告事項》 

  １．東松山キャンパス運営委員会からの報告について 

    議長の指名により、東松山担当主任の健康科学科教授から、資料に基づき 2017年度 全

学共通科目学科目編成（第１次）案について報告がなされた。また、備蓄（水・食糧）

に関する報告等は、次回の教授会で報告したい旨あった。 

 

  ２．メーリングリストの設定ミスによるメール誤送信について 

    議長より、2016年 10月 7日（金）夜に発生した、他学科教員用メーリングリストの

設定ミスによる＠ic.daito.ac.jp のメールアカウント全てにメールが誤送信されてし

まった件について、資料に基づき、その経緯と今後の対応（再発防止）について報告が

あった。 

 

  ３．ＦＤ委員会からの報告について 

    議長より、本年度「学生による授業評価アンケート」の実施について、資料に基づき
説明がなされた。実施期間は、2016年 11月 28日（月）～12月 3日（土）〔翌週の 12月
5日（月）～10日（土）を予備実施期間〕とする。 

 

  ４．ＡＬを加速するための学生リーダー育成プログラム実施報告について 

    議長より、夏期休暇期間中の 9月 13日と 14日の２日間にわたり東松山校舎で実施さ

れた「ＡＬ（ｱｸﾃｨﾌﾞ･ﾗｰﾆﾝｸﾞ）を加速する学生リーダープログラム」の実施報告とアンケ

ート結果集計について、資料に基づき概略説明がなされた。 

    併せて、全学プロジェクト事業（ｱｸﾃｨﾌﾞ･ﾗｰﾆﾝｸﾞ研究会）経過報告についても資料に基

づき報告がなされた。 

 

  ５．学生支援センターからの報告について 

    ・退学・除籍者数（2016.9.30現在）一覧 

    ・学生支援センターからの注意喚起（ﾏﾙﾁ･ﾏﾙﾁまがい商法/ｶﾙﾄ宗教団体勧誘） 

    議長より、上記 2件の資料に基づき、それぞれ報告があった。 

 

  ６．国際交流センターからの報告について 

    ・「JENESYS2.0」2016年度中国高校生訪日団 第 2陣 B ｺｰｽ 

    ・CIEE夏期留学ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ奨学金 

    ・大東文化大学第 17回ｽﾋﾟｰﾁｰｺﾝﾃｽﾄ 

    ・埼玉県姉妹友好州省奨学生派遣事業 

    ・JASSO海外留学支援制度（大学院学位取得型） 

   議長より、上記 5件の資料に基づき、それぞれ報告があった。 
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  ７．キャリアセンターからの報告について 

   議長より、現４年生前半の就職活動状況等に関する報告と進路報告書の回収について、

及び現３年生に向けた進路支援等について資料に基づき報告があり、これを踏まえゼミ等

での学生への指導の徹底について要請がなされた。 

 

  ８．認証評価実地調査（10/6～7）の実施報告について 

    議長より、2016年 10月 6日（木）～7日（金）に実施された認証評価実地調査につい

て実施報告があった。 

 

  ９．板橋キャンパス拡充の検討について 

 １０．東松山キャンパスの施設設備について(看護学科設置にかかる進捗含む) 

    議長より、報告事項 9.と 10.をまとめて報告したい旨議事進行があり、資料に基づき

経過等の報告説明がなされた。 

    最後に、スポーツ科学科教授より、看護学科設置にかかる設計図面やスケジュール、

新棟プランなどを次回以降きちんと披露してほしいこと、設計等に当たっては学科主任

等にしっかりと意見聴取願いたい旨の要望があった。 

 

 １１．その他 

   ①議長より、前回の教授会において、アクティブ・ラーニング（全学プロジェクト事業）

に関する WEBアンケートの実施にかかる周知と入力回答への協力要請を行った件で、

回答期限を延長したので、さらに多くの先生方に回答願いたい旨、大学執行部からも

要請がなされたとの報告があり、改めて未回答の先生方へ協力依頼がなされた。 

 

   ②その他教員からの報告等について 

     図書館運営委員の健康科学科准教授より、過日ＭＬメールにて配信している「スポ

健学部教員が選ぶ図書についておよび推薦図書へのコメントの依頼」について再度の

依頼協力があった。 

 

《報告承認事項》 

  １．2016年 10月 11日開催研究倫理審査委員会及び動物実験委員会の審査報告について                         

    議長であり研究倫理審査委員会委員長である健康科学科教授より、資料に基づき、①

研究倫理計画書の審査結果【承認 1件、条件付承認 1件】と、②研究計画の変更申請書

の迅速審査結果【承認 1件】についての報告がそれぞれなされた。 

    続いて議長の指名により、動物実験委員会委員長の健康科学科教授から資料に基づき、

①動物実験計画書の審査結果【承認 1件】と、②動物実験の終了【承認 3件】について

の報告がそれぞれなされた。 

 

 

  ２．2017（平成 29）年度 転学部・転学科 転入志願者について 

    議長の指名により、はじめに健康科学科主任教授から健康科学科１年生が今回転出を

申し出た経緯について説明があり、続いてスポーツ科学科主任教授から、当該学生のス

ポーツ科学科２年次への今回の転入志願については今月中に転入試験を実施する予定で

あり、次回 11月 22日開催の教授会で報告したい旨の告知がなされた。 

 

  ３．「第一高校推薦」受験希望者数の報告及び「定員外受け入れ」について 

    議長より、本件については既に入試広報課経由にて第一高等学校側へ回答済みである

旨前置きののち、議長の指名により、スポーツ科学科主任教授及び健康科学科主任教授

から、資料に基づき報告がなされ、これが追認された。 
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  ４．「スポーツボランティア」活動にかかる証明書（授業欠席届）について 

    議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき説明があり、授業欠席

について特段の配慮をお願いしたい旨の要請がなされ、これが承認となった。 

 

  ５．私立大学等改革総合支援事業（タイプ４）に係る具体的施策の検証について＜継続＞                         

    議長より、前回 10月の教授会において執行部一任にてこれを取り計らい、取りまとめ

提出した今回提示の内容について、本日の教授会で事後報告（追認）することとしてい

た件である旨前置きののち、資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

  ６．学長候補者選挙の実施について 

    議長より、次期学長候補者の選挙公示（スケジュール）内容、選挙実施に関する確認

事項について資料に基づき説明があり、これが了承された。とくに「選挙人名簿」記載

情報の削除申請受付に関しての注意喚起がなされた。 

 

  ７．その他 

    特になし 

 

《議 案》 

  １．2017年度 自己推薦（前期）入学試験及び編入学試験合否判定について 

  （１）自己推薦（前期）入学試験の合否判定について 

    議長の指名により、スポーツ科学科主任教授及び健康科学科主任教授から、自己推薦

（前期）入学試験の合否判定について両学科協議会での審議結果を踏まえ、回収資料に

基づきそれぞれ報告・提案があり、これが承認された。 

  （２）編入学試験（２・３年次）の合否判定について 

    議長の指名により、スポーツ科学科主任教授及び健康科学科主任教授から、編入学試

験の合否判定について両学科協議会での審議結果を踏まえ、回収資料に基づきそれぞれ

報告・提案があり、これが承認された。 

 

  ２．2017年度 指定校、第一高校推薦入学試験（11/13）合否判定の執行部一任について                           

   議長より、11 月 13 日実施予定の指定校、第一高校推薦入学試験にかかる合否判定につ

いては、全学入試委員会の決定に従い、その判定結果を 11月 16日までに入試広報部へそ

の旨連絡しなければならないことから、次回 11月 22日の定例教授会での審議・承認では

間に合わないため、かかる合否判定については執行部一任として取り計らった上で、次回

教授会において事後承認（追認）願うこととしたい旨提案があり、これが承認された。 

 

  ３．スポーツ科学科専任教員の採用人事について（教員定数 1名増/選考委員会報告・投票） 

信任投票の結果、採用候補者とすることが承認となった。 

 

  ４．健康科学科専任教員の採用人事について（選考委員会報告・投票） 

信任投票の結果、採用候補者とすることが承認となった。 

 

  ５．非常勤講師の採用人事について 

   ①スポーツ科学科非常勤講師（選考委員会報告） 

    審議の結果、拍手をもって採用候補者とすることが承認となった。 

 

   ②スポーツ科学科非常勤講師（選考委員会報告） 

    選考経過及び候補者の選定に至らなかったことの報告がなされた。 
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    このことを踏まえ、議長より、引き続き選考を行うこと、人事選考委員会も同じメン

バーで継続することについて提案があり、審議の結果これが承認となった。 

 

   ③健康科学科非常勤講師（選考委員会報告） 

    審議の結果、拍手をもって採用候補者とすることが承認となった。 

 

   ④健康科学科非常勤講師（選考委員会報告） 

    選考経過報告及び候補者の選定は行ったものの資料等に一部不備が判明したことから、

改めて次回（11月）教授会にて選考結果の報告をさせてほしい旨の要望があり、このこ

とについて議長より次回教授会にて取り計らいたい旨提案があり、審議の結果これが承

認された。 

 

  ６．健康科学科特任実習助手（新規）の採用人事について（選考委員会報告） 

    審議の結果、拍手をもって採用候補者とすることが承認となった。 

 

  ７．昇格人事について（選考委員会の発足） 

    議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から、当事者退室ののちスポーツ科学科准

教授の昇格（准教授→教授）について提案があり、 これが承認され、選考委員会の発足

となった。 

 

  ８．2017/2018年度 学部長選挙について（選挙管理委員会より） 

    議長の指名により、学部長選挙管理委員会委員長の健康科学科教授から、資料に基づ

き、学部長選挙実施に関する確認事項等について説明がなされ、選挙日程に関しても、

これが承認となった。 

 

  ９．2017年度 健康科学科推薦入学者に対する入学前教育について 

    議長の指名により、健康科学科主任代行教授（教務委員長）から、「入学前教育プロ

グラムの導入」に至った経緯などの詳細な説明があり、審議の結果これが承認となった。 

 

 １０．2017年度 学年暦（案）について 

    議長より、資料に基づき、本年度とほぼ同様に後期 15回分の授業日を確保するため、

祝日が通常授業日となること、本年度前期に初めて計画・実施された「フレンドシップ

ウォ－ク」を５月に継続実施することなど 2017年度 学年暦（案）について説明があり、

これが承認された。 

 

 １１．大東文化大学海外協定校派遣留学生取扱要領の改正（案）について 

    議長より、資料に基づき、他団体における併給を制限されている奨学金を除き、他の

奨学金との併給を妨げないとする旨の本取扱要領の改正の趣旨等の説明があり、審議の

結果これが承認された。 

 

 １２．兼職について 

    議長より、回覧資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

 １３．海外渡航について 

    議長より、回覧資料に基づき説明があり、このたびの海外渡航が承認された。 

 

 １４．海外出張（申請・報告）等について 

    議長より、回覧資料に基づきそれぞれ説明があり、これが承認された。 
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 １５．学籍異動について 

    議長より、回覧資料に基づいて説明があり、スポーツ科学科主任教授より補足がなさ

れ、これが承認された。 

 

 １６．学生の派遣について 

    議長より、回覧資料に基づきそれぞれ説明があり、これが承認された。 

 

 １７．その他 

    特になし 

 

以 上 

 


